
INDICAÇaO N" y òio /93

"Solicita proibição de pedágios nas estradas

da cidade"

INDICO ao Sr. Pre-feito Municipal que tome

providências no sentido de proibir que os alunos de escolas ou

integrantes de grupos e -fan-farras -foçam pedágio nas estradas da

ci dade.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Ar antes de

Freitas, S4/0a/93.

FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

VEREADOR

JUSTIFICATIVA; 1 - Os menores arriscam sua

vida ao se colocarem à frente dos carros bloqueando sua passagem

para solicitar dinheiro.

S - As escolas deveriam promover maneiras

mais inteligente de angariar fundos como: festas, jantares,

rifas, quermesses, etc.

3 - A prática do pedágio enfeia as estradas

da cidade e causa atitudes hustis das pessoas que por ali

trafegam.

CÂMAR.A Mü I- SICIP AL
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 Comese Msaicipol de Cxtência Lertstizo de L Dogue

INDICAÇÃO Nº JIS ,93

“Solicita a contrução de Creche no Bairro do

Goiana"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal que seja

construida uma CRECHE no Bairro do Goiana.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 24/02/93. 
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: lrata-se de um bairro
populoso, onde a maioria das mães trabalham e não tem onde deixar

seus filhos.  



 

 

 Câmara Mnicipal deÉ ncia Loristica de So Dogue

INDICAÇÃO Nº 437 4,93

“Solicita mudança de horário de ônibus da

SANTC linha Mailasqui-Marmeleiro no horário

noturno"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal JUue seja

feito uma mudança ro hHhorário de ônibus da SANTC que faz a linha

Mailasqui-Marmeleiro no horário noturno.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 24/02/93.

208
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

N

VEREADOR

conseguen chegar a tempo de pegar o ônibus que passa na praça

Heitor Boccato um pouco antes das 22.30 bs.

Sugestão: 1- ou o ônibus sai 10 (dez) minutos

mais tarde da sua vrigem, ou:

C—- faz uma parada vubrigatória na praça Heitor

Boccato, ali permanecendo até as 22:45 Hs. para que haja tempo

dos estudantes cliegarem ao local.

P.S.. O proximo ônibus só chega 40 minutos

    
 

depois ou seja as 23:40. CÂMARA “HINICICAL
Enceminho-z2 40 Sr. Prefeito

são Foqu 45 f22



 Comes Manricipolde CotênciaLristizo de L Dogue

INDICAÇÃO Nº 433 4,93

“Solicita sala de aulas especial para Oo

atendimento de surdos mudos"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal para que se

realizem estudos para se criar uma sala de aulas especial para O

atendimento de surdos mudos.

Sala das Sessões, Dr. Julio f2rantes de Freitas, 24/02/93.
a TNo

FRANCISCO ANTONIO ALEITXO

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Existem crianças nessas

condições no Municipio que tem que se locomover até Sorocaba para terem acesso ao estudo.  



 pao Monisipool de E tizio no/96 e Le A a
INDICAÇÃO Nº S3º 3,93

“Solicita coleta de lixo diariamente, no

bairro Jardim Flórida"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal que seja

solicitada à Empresa Je coleta de lixo que faça a coleta

diariamente, no bairro Jardim Flórida.

Sala tas Sessões, Dr. Julio frantes de

Freitas, 24/02/93.

= o |

, AAgd
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO
 

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Atualmente o caminhão de lixo
passa somente as tercas, quintas e sábados. Não é justo que os

moradores dos bLairros que pagam impostos como os do centro não

disponham desse serviço também diariamente.

aire nd
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CAMARA MUNICIPAL
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  oManicifeol de DaE sa SL Sr
INDICAÇÃO Nº SS! 499

“Solicita escoamento das águas pluviais na

Rua nº 4 do Goiana!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal que sejam

feitos estudos para o escoamento das águas pluviais na Rua nº! 4

do Goianã (Rua do Posto de Saúde e da Capela).

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 24/02/93.

3 cs
FRANCISCO ANTONIO ALEITXO

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Com as constantes chuvas a

terra que desce a rua junto com a água entope as bocas de lobo,

alem de causar erosão próximo as sarjetas colocando em risco os

transeuntes e os motoristas que por ali trafegam.

          mese eso
reacensoereoaenste ee tomarporseeeove! RSA Mi AINICIPALCA M dA a

aEncaminho-se dO Sr. Prefeito

S4e Roque. /

 



  Comesa MenicigoldeCotência Imistiza de Lo Rogue

INDICAÇÃO Nº LI90 4,93

“Solicita lombada no final da Av. Jotin

Kennedy"

INDICO ao Si. Prefeito Municipal,

providências junto à Diretoria de Obras, no sentido de colocar

uma lombada no final da Av. John Hennedy, do lado onde se

encontram a Loja Cem e o Posto Ipiranga quando do seu cruzamento

com a Avenida Antonino Dias Bastos.

Sala das Sessões, Dr= Julio frantes de

Freitas, 24/02/93.9

U Ama, TH de
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

  
VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Os carros sue trafegam na

avenida acima mencionada atravessam àv. Antonino Dias Bastos sem

respeitar os carros que trafegam no sentido Centro -—- av. Brasil,
principalmente à noite.  



 ComeraManicpoldeCotência Lristica de L Logo

INDICAÇÃO Nº J297 4,93

“Solicita que a coleta de lixo no centro da

cidade seja feita fora do horário comercial”

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal para que

sejam feitos estudos para que a coleta de lixo no centro ca

cidade seja feita fora do horário comercial.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de Freitas, 24/02/93.

e, Em
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO
 

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: O caminhão da coleta com a sua

morosidade atrapalha o transito e as manobras dos motoristas para

ultrapassá-los põ6e em risco a vida dos lixeiros.  



  Meicipol deCrtência IusistizadeÉ
INDICAÇÃO Nº JS26 493

“Solicita colocação de telefones públicos em

frente aus Centros de Saúde da periferia!

INDICO au Sr. Prefeito Municipal,

entendimentos junto à TELESP, no sentido da colocação de

telefones públicos em frente aos Centros de Saúde da periferia.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 24/02/93.

Ne
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO
 

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: Alem de ser importante serviço

para a comunidade, é de vital impontância que os funcionários do

posto tenham uma opção quando o telefone (ramal) da Prefeitura
não estiver funcionando.

       
oRR
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 Comer Manaicipol do Ctência esistiza de L Dogue

INDICAÇÃO Nº J2t 93

“Solicita Guarda Municipal nas saidas de

todas as escolas públicas e particulares"!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal que sejam

colocados elementos Ja Guarda Municipal nas saidas de todas as

escolas públicas e particulares para normatizar o transito e

garantir a segurança dos estudantes.

 Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 24/02/93.

era.

FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

VEREADOR

  



 Biro MecgraldeEetinais Totde He SEA

INDICAÇÃO No Jl6 93

“Solicita semafaro no cruzamento da àv.

Tiradentes com a Av. Brasil"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, estudos

junto ao Setor Competente, no sentido de colocar um semáfaro no

cruzamento da Av. Tiradentes com a àv. Brasil.

Sala das Sessões, Dr. Julio fArantes de

Freitas, 24/02/93.

onto
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: O fluxo de automóveis vindos

de todas as ruas do cruzamento bem como da -sSalda- do

estacivramento do Supermercado São Roque tornam o cruzamento

muito perigoso.  
Ã Sa eae vosCÂMARA iii

ao Er. Prefeito

ICIPAL

Enceminhe-*

Sao Ru     
  



 

 

 Lomara Menicipalde Estência Trlatica de Le Rogue

305 osINDICAÇÃO No.

" Solicita providencias quanto a
ER)

Indico ão EXMO . Sr. Frefeito
Municipal para que, através do Departamento competente, solicite

sejam notificados os proprietarios dos lotes abaix
relacionados para que providenciem muros, limpeza dos lotes, bem

em alguns casos, que sejam feitas as calçadas.

Rua Rotary Clube —- Jardim Flórida

l- Limpeza e calçadas dos terrenos situados ao lado do n. 682.
da viela ao lado do n. 665.

e conservação do muro do lote ao lado do n. à72.
da calçada ao lado do n. 572.

e construção do muro e da calçada nos lotes entre as
casa de n. Fl0 e 430. |

e construção de muro e calçada ao lado do n. 278.
e muro no terreno ao lado da viela localizada ao lado
da casa de n. Zda.
e conserto do muro do lote ao lado do n. 158.
e muro nos lotes situados nos dois lados da casa de n.
J21.

Sala da Sessões Dr. Julio frantes de
Freitas, 15/03/94&.

/
|

Francisco ântonio Aleixo

Vereador



 

 

 Câmara Manccipolda Cotêncio ristica de Le Dogue

INDICAÇÃO No. 307 (9

“ Bolicita providencias quanto a
permanencia de animais em terreno situado na area urbana”

Indico ao AMO a SF a Prefeito
Municipal para que, através do Departamento competente, efetue
averiguação e tome providencias quanto a permanencia de cavalos
em terreno da Kua Jose” Casali situado entre os numeros 39 e 69 —

Bairro do Cambara'.

quia da asos Julio Arantes dereitass E/OU/(Edado
Framéisco ântonio ÁleisO

Vereador



 

 

 
ue
Como,

l- Esquina
e Faschoal
"ao Esquina
à— Esquina
Lion .|- Esquina
Fontes.
à- Esquina
Labor.
é- Esquina
Lion.

Lo

INDICAÇÃO No. 307 (Pa

solicita providencias quanto a
conservação "

Indico ao Exmo. Str a Prefeito
atraves do Departamento competente, solicite

notificados os proprietarios dos lotes abaixo
limpeza dos lotes, bem

que sejam feitas as calçadas.

JARDIM FLORIDA E CAMBARA'

formada pelas ruas:
Belmonte.
formada pelas Ruas Rotary Clube e fracy Gomide.
formada pelas ruas Rotary Clube e Dr. Faulo

Rotary Clube, Loja Maçonica Labor

Afonso

formada pelas Ruas Rotary Clube e Francisco da Silva

formada pelas ruas Filomena Belmonte e Loja Maçonica

formada pelas ruas Aracy Gomide e Dr. Faulo Affonso

Sala da Sessões Dr.CA13/08/94ÉCisco Antonio Bleixo

Julio frantes de

Vereador

Ba

“4Pê.



 

 
1)

2)

 
Câmara Municipal da Estância Turística de Sã) Rogue

ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO2/0793

“Solicita providencias quanto a

terrenos sem conservação"

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito fMuncipal

BAIRROS DD CAMBARÁ E JARDIM FLORIDA

Limpeza-e muros dos terrenos situados no final da rua

Faustino Henriqueda Costas

Limpeza e calçada nos terrenos da esquina formada pe-

las ruas Faustino Henrique da Costa e Rotary Clubes.

Limpeza dos terrenos no final da rua Dr. Fercio de Limá

Limpeza e construção de muro e calçada no lote situado

ao lado do nº 286, na Rua Aracy Gomide

Limpeza e construção de suro nos lotes situados ao

lado do nº 225, da rua Aracy Gomide.

 Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de



 

 

 Câmera Municipal do Cotôncia sistica de Lo gue

31|INDICAÇÃO No. Pa

volicita providencias quanto a
problemas de transito em local que especifica "

Indico al Exmo. St a Prefeito
Municipal para que, através do Departamento competente, solicite
Lim estudo visando melhorar o transito na Rua Barão de
Piratininga, região central. For esse local transitam onibus é
veiculos pesados e os carros estacionam nos dois lados da rua,
dificultando o fluxo tranguilo do transito. Froponho que ate”
que se possa proibir esses carros pesados de transitar na cidade,
seja imposta como norma o estacionamento de veiculos apenas de um
lado da referida rua, a saber, nos dias pares se estacionaria no
lado par da rua e nos dias impares no lado impar da ruas.

Sala da Sessões Dr. Julio Arantes de
Preitas, 1LI/02/94&.    

 Francísco êmntonio Aleixo

Vereador



 Câmara Manicipol de Colêncio Lsisticad Le Dogs

INDICAÇÃO No. 3/0 ,93

solicita a colocação de bicos de
luz em local que especifica” 

Indico ao Exmo. Sr . Frefeito
Municipal para que, através do Departamento competente, solicite
junto “a Eletropaulo a colocação de bicos de luz nos postes das
ruas O: (em dois postes) e OZ (um poste).

Sala da Sessõesos” Julio àrantes de
Errei tas 1&/0A/

AinFrancisco ântonio Aleixo Vereador



  
INDICACA03S, 9x

MOTHSmeantoa

Solicita providencias para que se melhore o
aspecto visual das entradas da cidade "

 Indico ao Exmo. Sr. Frefeito Municipal para
viabilize um estudo detalhado para que sejamy modificações nas
entradas das cidades para torna'-las o cartão de visitas de São
Roque. De imediato pediria para que os terrenos situados nessas
vias de acesso fossem murados e conservados. limpos. Que se
fizessem muros nos depósitos de ferro velho e borracharias e
outros estabelecimentos que por suas características próprias não
dispoem de um visual agradável. |

vala das Sesstes Dr. Julio Arantes de Freitas,
22/03/93. 
Francisco Antonio Bleixo

VEREADOR



 
INDICACAO 356, 93

" Golicita a ligação da Rua ômérica com a
Avenida Bracai."

indico ao Exmo. Sr. Frefeito Municipal para he
viabilize estudos no sentido de que seja asfaltado o trecho final:
da Rua América, na Vila Aguiar, fazendo ligação com a àvenida
firacai. No final dessa rua existe um pequeno trecho de terra que
se asfaltado vai tornar a referida rua numa importante via de
acesso para os moradores da Vila Aguiar que quiserem se deslocar
ate” o centro ca cidade e futuramente, ate” a interligação do
Taboão com o Marmeleiro.

Sala das Sessões Dr. Julio ârantes de Freitas,
22/03/95.

Francisco ântonio Aleix

VEREADOR

Mitos 



 
:s

onara Mira de Caco pve SÉ See 
Fotografia do local
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INDICACÃO 38 5, Sa

Solicita a colocação de redutores
cde velocidade em local que especifica *

à Indico ao Euzmo. Sr. Frefeito Municipal para
que viabilizÃ a colocação de redutores de velocidade na rua São
Joaquim nas proximidades dos cruzamentos com a Rua Santa Izabel &
com a avenida São Roque. Esses cruzamentos são muito perigosos,
visto que os veículos de carga pesada trafegam pela Rua São
Joaguim em alta velocidade e não respeitam os semáforos ali
existentes.

Sala das Sessões Dr. Julio drantes de Freitas,
22/03/9ã.

Francisco ântonio âleixo

VEREADOR

Ausliito



INDICACPiO No

" Solicita providencias para terrenos
sem conservação "

CindiCO ao E;!mo. Sr. Prefeito
.icipal para que, através dos serviços competentes, solicite

que sejam notificados os proprietários dos lotes abaixo
relacionados, para que providenciem muros, limpeza dos lotes, e
em alguns casos, sejam feitas calçadas.

Tais lotes > em péssimo estado de
conservaçãoj servem de abrigo para marginais, de pasto para
animais, e de criadouro para animais nocivos e peçonhentos. Em
alguns casos o mato se extende ate' a rua forçando os pedestres a
transitarem nas ruas, com perigo.

Jardim Flórida e Cambara'

1) lote entre os n. 68 e 104 da Rua Dr. Paulo Afonso Lion;
2) lotes no final da Rua Ricieri Santucci;
3) lotes ao lado do n. 50 e ao lado do n. 71 da Rua Ernestino

Mendes Moraes;
4) Lotes da Rua Lions Clube situados ao lado dos nilimeross 298,

326, 363 e 378;
Lotes da Rua Sebastiana da Silva Pontes s ao lado do nOmero

^1^85; entre os números 72 e 132; no final da rua; ao lado da
viela - situada ao lado do n. 107; ao lado do n; 105;

6) Limpeza e asfaltamento da viela referida no item 5. Em dias
de chuva não se pode transitar nessa viela, além do que a
força da água enche as calçadas vizinhas de lama.

Bala da Sessòes Dr. Júlio Arantes de
Freitas, 22/03/93.

Francisco Antonio Aleixo

Vereador



 
INDICAÇÃO No. 323 ,o3

" Solicita providencias para terrenos
sem conservação

ted

“ea” a :Indico ao  Eumo. Epas Prefeito
Municipal para que, através dos serviços competentes, solicite
que sejam notificados os proprietários dos lotes abaixo
relacionados, para que providenciem muros, limpeza dos lotes, &
em alguns casos, sejam feitas calçadas.

Tais lotes, em péssimo estado de
conservação, servem de abrigo para marginais, de pasto para
animais, e de criadouro para animais nocivos e peçonhentos. Em
alguns casos O mato se extende ate” a rua forçando os pedestres a
transitarem nas ruas, com perigo.

Jardim Flórida e Cambara”

1) Esquina das ruas Rotary Clube com Bracy Gomide:
eo n E Rotary Clube com Dr. Paulo Afonso Lion:
a) o o “ Rotary Clube com Francisco da Silva Fontes:
4) o do x Filomena Eelmonte com Loja Maçonica Labor;

" ” “
à Frofessor Jose” Tiberio Justo da Silva, Loja
“eMaçonica Labor e Francisco Veranis
&) Esquina da rua Frofessor Jose' Tiberio Justo da Silva e da

avenida Eandeirantes;
7) Lotes na rua Frof. Jose' Tiberio Justo da Silva: mn. 73l, ao

lado do n. Z05, ao lado do n. 401, em frente ao n. 548;

Sala da Sessões Dr. Julio ârantes de
Freitas, 22/05/9E.

Francisco ântonio âAleix

Vereador

aid:



 
INDICACAO BU z

" Solicita FROVIDENCIAS URGENTES quanto as
enchentes que ocorrem na Rua Santa Teresinha
no Jardim Villaça*

 Indico ao Exmo. Sr. Frefeito Municipal para
que mobilize os setores competentes para a execução de serviços
que impeçam as enchentes na Rua Santa Teresinha -— no Jardim
Villaça. A queixa e' antiga e o descaso das administrações
anteriores deve ser corrigida.

Sala das Sessbes Dr. Julio Arantes de Freitas,
22/0H/9&.

 
Francisco ântonio fleix

VEREADOR 



 
INDICAÇÃO e, 9%

Solicita mudança na sinalização da rua São
Faulo

Indico ao Eumo. Sr. Frefeito Municipal para
que mobilize o setor competente no. sentido de retirar cu

táificar a colocação das placas de uma peguena praça situada no
roncamento da Rua São Faulo com a Rodovia Raposo Tavares, no

Bairro do Taboão. O motorista que se encontra, no entroncamento,
na Rua São Faulo e vai seguir na direção do Alto da Serra, tem
sua visão da estrada prejudicada por duas placas ( uma do Lions
Club e a outra de uma campanha contra a pixação )J. e tem que
colocar meio carro na estrada para poder envergar alguma coisas
colocando em perigo os usuários da estrada.

  

vala das Sessões Dr. Julio ârantes de Freitas,
CP/0E/9E.

 
Francisco ântonio 2leix

VEREADOR
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INDICAÇEO N. lg

" Solicitando providencias quanto
a instalação de captadores de esgotos nos containers da
Prefeitura"

considerando que desde a
adminiztração passada, tenho reclamado providencias quanto ao
destino dado aus dejetos que são coletados em containers montados
no Largo dos Mendes.

Considerando que esses dejetos
são lançados no rio, numa atitude de total descado com a C“aúude
Pública.

Considerando que estamos diante
de uma iminente epidemia de “cslera”. E

Solicito ao Exmo, Gr. Prefeito
Hunicipal que mobilize o Setor competente para que a sujeira
coletada nesses containers, tenha como destino a rede de esgotos.

vala das Gezsões Dra Julio
Arantes de Freitas, O? de abril de 1993,

Francisco Antonio Aleixo

VEREADOR

Lap: 



 raiaMirnicipal co desue E om

INDICAÇEO N. [93

Solicitando a colocação de
bocas de lobo e galeria de águas pluviais no bairro do Goiana *

Considerando que nesse bairro
existe essa melhoria apenas em alguns pontos e que as águas da
chuva destroem o leito das ruas solicito ao Exmo. Gr. Prefeito
Municipal que pobilize o Setor competente para efetuar estudos
vizando a colocação de bocas de lobo e galeria de agua pluviais
pelo menos noz pontos de maior afluencia de águas.

Cala das Geszstes Dre Julio
Arantes de Freitas, 0? de abril de 1993,

Francisco Antonio Aleixo

VEREADOR

Uol



 Comero Menigan!de Etóncia Tistica de Le Dogue

| INDICAÇÃO Ne. 413,55

" Solicitando a colocação de
guias e sarjetas no bairro do Goianã º

Considerando que no bairro de
Goianã existe essa melhoria apenas em alguns pontos e que as
águas da chuva destroem o leito das ruas, e causam a formação de
valetas enormes, solicito ao Exmo. dr. Prefeito flunicipal que
mobilize o Setor competente para efetuar estudos visando a
colocação de quias e sartetasz neste bairro, pelo menos nos.
pontos mais criticos.

 

“ala das Sessdes Dr. Julio
Arantes de Freitas, 0º de abril de 1993.

Francisco Antonio Aleixo 
VEREADOR 



 

 

  
"  INDICAÇRO N. 7,05

" Soólicitando a extensão dos
serviços de esgotos para todo 0 bairro do Goianã "

| Considerando que no bairro do
Goianã os esgotos são lançados a céu aberto, propiciando toda.
sorte de doenças. |

Considerando que q caneamento
Básico é primordial para a manutenção da Saúde da população.

- Considerando que estamos diante
de uma iminente epidemia de “cslera”.

Solicito ao Exmo. Gr. Prefeito
Hunicipal que mobilize o Setor competente para efetuar estudos
visando a extensão do serviço de esgotos a todas as ruas destebairro,

“ala das Gessves Dr. Julio
Arantes de Freitas, 0? de abril de 1993,

Francisco Antonio Aleixo

VEREADOR  



  
te e esolicitando o asfaltarento de  

 
Considerando-se que o bairro dobairro populoso e com pouca Infra-estrutura.

| Considerando que as ruas fe
bairro são muito castigadas com as chuvas, com a formação de.
crateras que colocam em risco as crianças do bairro,

Gorianã é um

€ Índico ao Exmo. Sr. Prefeito
Hunicipal que mobilize o Setor competente para que se estude a
possibilidade de asfaltar as principais ruas desse bairro.

sala das Sessúes Dr. Julio
Arantes de Freitas, O? de abril de 1993,

 
Francisco Antonio Aleixo

VEREADOR



 

 

 Câmera MenipoldeEltência Tica do Lo Pope

INDICAÇRO N. O ,o3

ss
| Solicitando o desassoriasento

do riacho situado paralelamente à Estrada Quintino de Lima no kr.
03, no Bairro do Goianã.

Considerando que nesse local
um riacho cuio curso & prejudicado pela formação de um

charco, em cultas dguas são lançados esgotos, indico ao Gr. Exmo.
Prefeito Hunicipal que mobilize o setor competente para efetuar q
desassoriamento desse riacho e a manutenção para que o mesmo não
volte a ficar na situação atual.

exiate

vala tas BSessúes Dr. Julio
Arantes de Freitas, O? de abril de 1993,

Francisco Antonio Aleixo

VEREADOR

«

<
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 Comara MemivigaldeEtôncio Toca de Le Pegue

inpicaçãone 198 ,aa

“Solicita a colocação de bicos de luz em

local que especifica"

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para
+Departamento competente, solicite junto a

colocação de bicos de luz nos postes das ruas 08 

 

03 (um poste), no Condominio Vinhas João

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 05/04/93.

Cotta
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

VEREADOR



 Câmara Manicifol de Ctência ststica de L Dogue

INDICAÇÃO nn.) [95

OUVIDO O PLENARIO
ARARREARRKARKARAE

" Solicitando que seja firmado um convênio
da Prefeitura com as farmácias, favorecendo os funcionários da
Prefeitura e da Câmara Municipal de São Roque "

 
Considerando que vz Funcionários cdsa

Prefeitura e da Câmara Nunicipal, tem sificuldades em pagar suar
despesas com medicação, devido aos abusivos preços praticados

oz laboratórios.
Lonsiderando que a cama de remédios

Lent & pequera e insatiszfatória,
colicito ao Exmo. Gr, Prefeito Nunicipal

que sela feitoz entendimentoz nov sentido de se Firmar em convênio
da frefeltura com as Farmácias da cidade, de modo que
Funcionadrio possa comprar os remédios, so pagando pour eles,
através de dezconto na Folha de pagamento.

Acredito que tal beneficio ser
Malia para os Funcionários, ajludando-vs a superar a crize atual
que assola o noszaçw pais,

distribuidos pelo

Ês = Cd ú 1 ea A] ua
aa ia FR

 
cala das bezsões Pr. dulio dlrantes Je

Preltas. U7 de abril de 1993.

APROVADO UNANIMIDADE de E
EM 5-0 G- 03 apda



 

 

 Câmara Manicifal de CtênciaLststica d L Dogue

INDICAÇÃO N,560,93

OUVIDO O PLENARIO
ARRREARARARARKAEAE

Solicitando a instalação de uma creche
para os funcionários municipais "

Considerando que uma toa parte os
Funcionários municipais. tante do prédio da prefeitura, quanto

as unidades mais distantez, não tem aonde deixar seuz Filhos
quando vem trabalhar.

Considerando que o Funcionário zabendo
que zeus Filhos eztão bem, trabalha melhor e rende mais,

solicito ao Exmo. Gr. Prefeito Nunicipal
que sejam feitos esforços no sentido de ze instalar uma Creche
para os funciendrios públicos municipais. o mais breve bussivel,

“ala Jar cezsões Dr. Julio drantes Je

“TONdePORNATSON6000 6 00 00 000DUDAROO00De QUAEntntonaDOM146004 GAP O 006 AOTAG6RUAOU DOORG0SGO 6 PDOS600GOLO000GRACELASUOLQUONOGasrespOre6OS



   iodoEE ad a Sa

EosINDICAÇÃO N.. 5

Solicitando a sinalização de local queespecifica

Ari Ret en nes

eae o tee io
drentedgo dolo

 que mobila o setor compet
; da Avenida Antonino Diaz É

o Pe va com placas de “PROJRIDO p

          
f

ARAR
 e ponte

EGTACIONARO
Ntonam vereulos,

endo e pondo em paterna
que seguem da Rua Beniamin Constant emdireção à dvenida Marginal.

   E deal
inclusive Gnibus e caminhões, atrapes

   Vida dus motoriast

Cala
de abril de J993,

  Pes Dr. Julio dranteso ce    
; rrancisco Antonio Aleixo

VEREADOR

, j
idos CA



 Cr ME perde a e A A a

INDICAÇÃO e

Solicitando a deslocação de alguns
elementos da Guarda Mirim para a Biblioteca Municipal     para a

da Guarda seriam de grande
de serviços internos e externos.

    
mm

 SEE pod ice Eee TP EO SE o sa ao as é! po est cera Colo poe poe E es,vessões Dr. Julie Arantes ce  Francisco Antonio dle

FEREADOR 



 MM ndo Dê E a d e Lea

DO osúINDICAÇÃO MN.

Solicitando a instalação de um Discoteca
e de um Laboratório de Linguas na Biblioteca Municipal

Indico av Exmos Er Prefedto Municipal competente no sentido E zeRa 
  um mario cieG std AloeRRaTNT enc Tais

incentivo ao estudo e na maior utilização da E 
Vadia rs riam de gr  

tala tas vessões Dr. dulio drantes ce
Preitase v7 de abril de J993, Prancisçco Antonio Aleixo

VEREADOR

de 



 Doe Mlareicificilele Es E ee LG a

INDICAÇÃO N. 6 Sr,Pa

Solicitando a instalação de uma catraca
na entrada da Biblioteca Municipal *

nicipal
Uma    mobiliza e

aca na entra
mo

teca Municipal.
do medica viza um controle

vo naemero de pe “az que ze utilizam desse imporiar
bem como uma maior segurança do locado

       ez br, Julio Arantes   de abrii deE qe pos E ofoo cos (os

PRESS Ci e  
"ranciscr Antenio Aleixo

VEREADOR
E 2 frios

E == A ; - a



 o Municipal de Br sp e A de

69%INDICAÇÃO N. (95

Solicitando a informatização da
Biblioteca Municipal  Re

= 4nformatigar a    que mobilize o
Bibilivteca Municipal»  A medida viza um conforto maior aés
isudrios, um melhor controle para os funcionários e agiliração

vz normais da Biblictecas
      

em eeePreitazos v? de abril de  
Francisco Antonio Aleixo

FEREADOR 



 

 

3, mara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO N JUS/93 
'Solicitando a colocação de

mais onibus na linha Centro -—- São João Novo!

is Prerfe
Municipe : mobiliza o Getor de Transpor   onibus na
que RIOS
anPormaço
Fixa
indicação,

Ustede que ate
sinado que anexei &        

   tim
mente nus bordrios

ada dx vs onibus já saem
é que impossibilita a

entrada cdr cuéros passageiros «durante ÉPerus
toutacdos  UErIGEM   

1 PRA é eo UA E x O E RGo Rea eE ORE oCate leses o ato, 
“asda ge bão Roque vi L7sto h  dranies i  
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Prde Eis AE PA SG Si

INDICAÇÃO NV os

Solicitando providencias quanto à
ioteca MunicipalContratação de funcionários para a Bibl   tis BRR a st

PAM           da BRASITfa  Euijogte

:E &s Dr, dulio Arantes me    
(Bidntonio Aleixo  



   Mista!de Etnia Toi de SE ER
INDICAÇÃO Nº. 7493/93

“Solicita operação tapa-buracos no Jardim

Ester"

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que

promova uma operação tapa-buracos no Jardim Ester, em especial na

Rua Paulino de Campos, onde buracos enormes põe em risco as

pessoas que por ali trafegam.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, aos 03 de maio de 19995.

AMPN
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

VEREADOR



(€

 ocida ES DA BZ

INDICAÇÃO Nº 742/93

“Solicita construção de uma ponte de concreto

no final da Rua Sergipe, no bairro do Taboão”

INDICO ao Exmo. =di Prefeito Municipal que

mobilize o setor competente, para a construção de uma ponte de

concreto em substituição à ponte de madeira localizada no final
da Rua Sergipe, ny bairro do Taboão.

JUSTIFICATIVA: A ponte encontra-se em péssimo

estado de conservação, colocando em risco os moradores a usuários
do lucal.

Sala tas Sessões, Br. Julio Arantes de

Freitas, aos U3 de maio de 1993.4
FRANCISCO ANTONIO ALEIXO

VEREADOR



 

 

 Leomar Manaicipool de Colência Lisboa d SL Logo

INDICAÇÃO n 782,03

"Solicitando a fiscalização de Lum

criadouro de animais peçonhentos no Jardim Brasil”

Indico au Exmos are Prefeito Muni
que mobilize o Setor Competente para que Fiszcalixe uma serraria
clandestii ar Júcaligada na Rua Pazchval Belmontec no Jardim
Bras Ii. Gegundo queixa de alguns meradoresz, neszae Focal uma serra
elétricas tra balhando ininterruptamente, irferniza a vida das
peszavasz. Gegundo denuncias a serraria é clandestina e zeus donvs
estacionaim caminhões dos dois Jadorz da rua, impedindo a parszaçgem
de uutrvuz carros. E opçpior & que, estocam madeira em terreno
alelos, transformando o focal num criadeuro de animais como
ratos. esxcorpiges e ate gambás, que tem invadido as casas
vizinhas

mala as meses Dre Julio drantes e
Prrestasz. Le de maio de LS.

Pre Franeclaço Antonio dMleixo

VEREADOR ÇA



   Cómo ManizipaaldeCrtêncio Distad LRao

fes E [ 5aaHr RE E Gg NAU] ed

“Solicitando a instalação de IluminaçãoFública nas ruas do Cedro e dacarandá, situadas no Rlto da Serra” 
          



 
de: [E

(DescE St FernrReco omo nomesÇ eg  



  
 GUVIDO O PLENARIO:

e" Solicitando a construção de um prédio
rRovo para abrigar a EMEI do Jardim Ester " 

APROVADO UNANIMIDADE
i 2

EM IL- 06-02  
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Solicitando a colocação de um
esquina da Rua Rotary Clube com a Rua Dr.

+ nO Jardim Flórida. *
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Solicitando a construção de banheiros

públicos no Largo dos Hendes e na pequena praça situada entre as
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INDICAÇÃO H Y4R 9x

“ Solicitando o prolongamento da Rua
Ribeiro Lopes até a Rua Barão de Piratininga.”
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Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque

ESTADO DE SÃO PAULO
Dr. Francisco Antonio Aleixo

Vereador

INDICAÇÃO /Jyy1993,

*** Quvido o Plenário ***

cm em cumes ums cup com vamo ea Tenma um emas cum cuia mem como comes memo- cum como uu

Considerando que é Grande o nº de

pessoas que tem solicitado a implantação de uma EMEI Na Esco.

la Estadual Joaquim da Silveira Santos,

Considerando que na referida Escola

existe um espaço não utilizado onde antes existia uma bibli-
oteca,

É que indico ao EXND. SR; Prefeito

Municipal, dentro das normas regimentais, que se adapte a /
esse espaço, uma EMEI que será de grande valia para a comuni

dade local.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de

Freitas, 07 de junho de 1993,

  . pe

a RAE
Francisco ântonio Aleixo

APROVADO. UNANIMIDADE

MsS- Qé- IS  



 

Diimra Municipal Estância Turistica de Sã Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
Dr. Francisco Antonio Aleixo

Res Vereador

INDICAÇÃO /ÍWInoos,

Pee muida o Plenário **+

" Solicitando a Construção de uma cozi-

nha Secontratação de uma merendeira paraa EMEI do Bairro do

Considerando que EMEI do Bairro do Fê
Carmo não tem Cozinha e nem merendeira, |

Considerando que as Crianças da EMEI

fazem seu lanche na ESCOLA ESTADUAL " RABINDRANATH TAGDRE v;

Considerando que, segundo fui infor à

mado, o lanche dessas Crianças é constituído do que sobra da

merenda dos outros estudantes, estandona maioria das vezes
incompleto,

É que, indico ão Exmo. Sr. Prefeito

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes de Freitas, 07 de junho de 1993, 9
aAPROVADO UNANIMIDADE / 7



 

Camara Municipal da Estância Turística de São Rogue

ESTADO DE SÃO PAULO 
Dr. Francisco Antonio Aleixo

Vereador

inDicação  /MYOngos,

tu, Francisco Antonio Aleixo, vere

ador abaixo subscrito, indico ao Exmo, Sr. Prefeito Municipal

que solicitea extensão do Programa "Biblioteca vai ao bairro"
aos bairros: Taipas e Vila Mirim.

Justificativa: A extensão desse pro

grama aos bairros carentes seria de grande alcance social, /
visto que estariamos levando cultura ao povo tão desmotiva-

do para a leitura.

Espero que no decorrer do Programa

todos os bairros carentes sejam atendidos.

Sala das Sessões Dr. Julio Arantes |
de Freitas, 07 de junho de 1993,

9se ra

q linceVE
Francisco Antonio Aleixo
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